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Анастасия ГРИГОРЬЕВА

Очень часто ярославцы 
сталкиваются с ситуацией, 
когда рядом с домом или на 
соседней улице годами сто-
ит заброшенная машина. А 
то и не одна. Недавно с про-
блемой решили бороться с 
помощью общественного мо-
ниторинга. Теперь помогать 
властям будут сами жители.

ПРОБЛЕМА ГОРОДА

Собирать информацию о 
брошенных автомобилях на-
чала Общественная палата 
Ярославской области. С июля 
по октябрь в регионе проходит 
специальный общественный 
мониторинг. Жители могут са-
мостоятельно рассказать о бро-
шенных автомобилях, которые 
мешают уборке дорог, занима-
ют парковочные места и портят 
эстетический вид города.

«Степень заброшенности 
автомобиля оценивается по 
нескольким критериям. В пер-
вую очередь, это визуальное и 
техническое состояние, то есть 
признаки, по которым можно 
предположить, что автомобиль 
действительно находится долго 
на одном месте. К ним относят-

ся сильное ржавление, спущен-
ные колёса, разбитые стёкла и 
загрязнённость», – отметили 
в пресс-службе Общественной 
палаты Ярославской области.

Брошенные автомобили со-
здают неудобства не только для 
участников дорожного движе-
ния, но и для всех жителей. Уже 
не первый год об этом говорят 
гражданские активисты и го-
родские службы.

«Больше всего машин остав-
ляют на Ленинградском про-
спекте, а также в центре Яро-
славля на улице Собинова», 
– отметил дорожный активист 
Темур Абдуллаев.

Осенью Общественная па-
лата составит общую картину 
и направит её в ГИБДД и в 
органы власти со своими ре-
комендациями. В первую оче-
редь в список будут включать 
те машины, которые мешают 
уборке или проезду.

ДОСТУЧАТЬСЯ ДО ВЛАСТЕЙ

Жительница Ярославля 
Алевтина Чапурина вместе с со-
седями несколько лет пыталась 
решить проблему с брошенным 
автомобилем. Транспорт с но-
мерами из Архангельска стоял у 
дома с конца апреля 2022 года.

«Авто занимало 1,5 парко-
вочных места, причём самых 
удобных. Остальным жителям 
приходилось ставить свои ма-
шины рядом, но не всем хва-
тало места, особенно зимой», 
– поделилась историей жен-
щина.

В марте этого года на авто-
мобиле появилось объявление 
от администрации Кировского 
района, где владельца попро-
сили самостоятельно вывезли 
автомобиль с парковки во дво-
ре. Однако спустя месяц авто 
продолжало стоять. 

«Месяц я пыталась досту-
чаться до мэрии, требуя вы-
воза данного авто по причине 
нарушения экологического за-
конодательства. И все получи-
лось: в начале мая ночью кто-то 
по-тихому увёз металлолом с 
нашего двора. Как её вывезли 
– никто не увидел. Но мы рады, 
что у нас вновь появились пар-
ковочные места», – рассказала 
Алевтина.

Такой или похожий экземпляр есть почти в каждом дворе.

ЗАБЫТЫЕ И НЕНУЖНЫЕ
Власти объявили войну брошенным автомобилям

«НОЧЬЮ КТО-ТО ПО-ТИХОМУ 
УВЁЗ АВТОХЛАМ С НАШЕГО 
ДВОРА. МЫ РАДЫ, ЧТО У 
НАС ВНОВЬ ПОЯВИЛИСЬ 
ПАРКОВОЧНЫЕ МЕСТА».

СПОРТ

? Будет ли «Локомотив» 
проводить матч 7 сен-
тября, в годовщину ги-

бели команды?
Г. Дмитриев, Ярославль

Стал известен календарь игр 
ярославского «Локомотива» на 
предстоящий сезон в Конти-
нентальной хоккейной лиге. 
Турнир начнётся для коман-
ды Игоря Никитина 3 сентя-
бря матчем с нижегородским 
«Торпедо». 

Первые пять матчей сезона 
команда проведёт на домашнем 
льду. Если в предыдущие два 
сезона «Локомотив» проводил 
матчи 7 сентября, то в этом году 

игр в 12-ю годовщину гибели 
команды в авиакатастрофе не 
будет. 6 числа ярославцы сыг-
рают с челябинским «Тракто-
ром», а 8 сентября примут пе-
тербургский СКА.

Впервые за долгое время 
«Локомотив» сыграет на своём 
льду предновогодний матч и 
первый поединок нового года 
– игры с московским «Дина-
мо» и «Барысом» пройдут 30 
декабря и 3 января соответст-
венно. 

Самая долгая домашняя се-
рия – из шести матчей – за-
планирована на январь. «Локо-
мотив» завершит регулярный 
чемпионат 25 февраля 2024 
года. Плей-офф начнётся 29 
февраля.

НОВЫЙ КАЛЕНДАРЬ
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БЛАГОУСТРОЙСТВО

? Почему на проспекте Ле-
нина решили демонти-
ровать цветочные арки?

Г. Борисова, Ярославль

Жители Кировского и Ле-
нинского районов Ярославля 
приняли участие в обсужде-
нии благоустройства двух 
парковых территорий. Так, 
предложено демонтировать 
цветочные арки в виде сердец 
на Первомайском бульваре, 
а также заменить детский 

городок и установить допол-
нительное освещение. Сквер 
950-летия Ярославля также 
ждёт изменений.

«Жители предложили уста-
новить в парке новое освеще-
ние, обустроить пешеходные 
дорожки, детские и игровые 
зоны. Кроме этого, поступи-
ло предложение оборудовать 
баскетбольную площадку», – 
рассказал первый заместитель 
главы территориальной адми-
нистрации Кировского и Ле-
нинского районов мэрии города 
Ярославля Алексей Соков.

ЦВЕТОЧНЫЕ АРКИ – УБРАТЬ

ТУРИЗМ

? Инвесторам пообещали 
кешбэк за туристиче-
ские проекты. Как это 

будет работать?
Д. Смолин, Углич

В Ярославской области на-
чалась работа над новой про-
граммой поддержки предпри-
нимателей, чтобы привлечь 
бизнес на те территории, где 
слабо развита туристическая 
инфраструктура.

«Например в Кукобое есть 
прекрасный храм, красивая при-
рода, но нет кафе. В Пошехонье 

мало музеев. В посёлке Волга – 
отелей. А мы хотим развивать 
турмаршруты, чтобы ещё боль-
ше гостей приезжали в наши го-
рода и районы. Но для это нуж-
но, чтобы им было что смотреть, 
где есть и ночевать, что купить 
и ради чего оставаться», – рас-
сказал губернатор Ярославской 
области Михаил Евраев.

Так, для инвесторов, кото-
рые вкладываются в туристи-
ческие проекты в определён-
ных локациях, предлагают 50% 
возмещения затрат. В програм-
му планируют включить Пер-
вомайский, Пошехонский и 
Брейтовский районы.

ВЛОЖЕНИЯ В ОТЕЛИ И КАФЕ

ОФИЦИАЛЬНО

Годовое Общее собрание 
акционеров ПАО «Газпром» 
состоялось 30 июня в фор-
ме заочного голосования. 
Собрание приняло решения 
по всем вопросам повестки 
дня.

Собрание утвердило годовой 
отчёт и годовую бухгалтерскую 
(финансовую) отчётность компа-
нии за 2022 год. Принято решение 
о распределении прибыли ком-
пании по результатам 2022 года.

Собрание приняло решение 
не объявлять и не выплачивать 
дивиденды по результатам дея-
тельности ПАО «Газпром» в 2022 
году. Ранее компания направила 
на выплату промежуточных диви-
дендов за первое полугодие 2022 
года 1,2 трлн руб. – рекордный 
объём в истории «Газпрома» и 
российского фондового рынка.

Собрание назначило ау-
диторской организацией 
ПАО «Газпром» Общество с ог-
раниченной ответственностью 
«Финансовые и бухгалтерские 
консультанты» по результатам 
открытого конкурса в электрон-
ной форме.

Собрание приняло реше-
ние о выплате вознагражде-
ний членам Совета директо-
ров и Ревизионной комиссии 
ПАО «Газпром», не замещаю-
щим государственные долж-
ности Российской Федерации 
и должности государственной 
гражданской службы, в разме-
рах, рекомендованных Советом 
директоров.

Собрание утвердило изме-
нения в Устав ПАО «Газпром», 
а также в положения об Общем 
собрании акционеров, о Сове-
те директоров и о Правлении 
ПАО «Газпром». Необходимость 
корректировки этих документов 

обусловлена в основном изме-
нениями в Федеральном законе 
«Об акционерных обществах».

По итогам голосования годо-
вым Общим собранием акционе-
ров ПАО «Газпром» сформиро-
ван Совет директоров компании 
в следующем составе:

• Акимов Андрей Игоре-
вич, председатель Правления 
«Газпромбанк» (Акционерное 
общество);

• Зубков Виктор Алексе-
евич, специальный представи-
тель Президента Российской 
Федерации по взаимодействию 
с Форумом стран-экспортеров 
газа;

• Максимцев Игорь Ана-
тольевич, ректор ФГБОУ ВО 
«Санкт-Петербургский госу-
дарственный экономический 
университет»;

• Мантуров Денис Вален-
тинович, заместитель Пред-
седателя Правительства Рос-

сийской Федерации – министр 
промышленности и торговли 
Российской Федерации;

• Маркелов Виталий Анатоль-
евич, заместитель Председателя 
Правления ПАО «Газпром»;

• Мартынов Виктор Георгие-
вич, ректор ФГАОУ ВО «Россий-

ский государственный универси-
тет нефти и газа (национальный 
исследовательский университет) 
имени И. М. Губкина»;

• Миллер Алексей Борисо-
вич, председатель Правления 
ПАО «Газпром»;

• Новак Александр Валенти-
нович, заместитель председа-
теля Правительства Российской 
Федерации;

• Патрушев Дмитрий Никола-
евич, министр сельского хозяй-
ства Российской Федерации;

• Середа Михаил Леонидо-
вич, первый заместитель гене-
рального директора ООО «Газ-
пром экспорт», генеральный 
директор ООО «Газпром трей-
динг»;

• Шульгинов Николай Гри-
горьевич, министр энергетики 
Российской Федерации.

Управление информации 
ПАО «Газпром»

Реклама

Собрание утвердило годовой отчёт.

СОСТОЯЛОСЬ ГОДОВОЕ СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ ПАО «ГАЗПРОМ»


